



Une Séance de Sport à l'hôpital Sainte-Anne

Le 3 novembre 2025, nous avons été à l'hôpital Sainte-Anne, situé dans le quatorzième arrondissement de Paris.

Lise, de l'association Premiers de cordée, était à mes côtés pour m'aider dans une séance d'initiation de bowling campus pour laquelle 6 adolescents et 3 éducatrices du pavillon (D) nous ont accueillis dans le service de pédopsychiatrie.

Étant donné l'âge des adolescents, nous avons directement confronté les quilles dans une compétition individuelle. La concurrence était intense, mais nous avons réussi et les quilles ont finalement abandonné.

Ivan LE BOIS du club Scorpions Bowling a distribué un diplôme à chaque participant.





	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
Moira	+	10	6	10	1	6	10	8	8	9
Jenna	9	10	X	20	1	8	10	9	9	10
Haley	8	9	4	10	X	20	X	20	+	10
Galloum	7	3	8	X	20	1	9	3	8	8
Sophie	X	20	2	9	7	10	9	10	X	20
Noelle	9	10	3	9	9	3	10	X	20	9
Hazem	6	8	9	6	9	5	10	X	20	7
Claudia	9	3	10	8	1	9	3	10	X	20
Hann	9	10	9	9	7	5	9	6	10	9

LUNDI 03/01/2023
 Bowling
 CAMPUS
 AVEC
 LISE et IVAN

Maman, papa,
 ça sert à quoi
 le Docteur
 des soucis ?